
ESTADO DE RONDÔNIA

^ PODER LECISLATIVO NIUNICIPAL
CAMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA N". 02212013, da Décima Oitava Sessão Ordinária da
Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: João Braz Filho.
Vice Presidente: Jose Antonio de Souza.
l" Secretário: Ailton Ferreirt.
2" Secrctário: Sargento Rubi.

Oitar.a Legislatura da Câmarir

As 19 h 29 min. do dia vinte e oito do mês de junho do ano de dois mil e trcze (zgt06lz0r3).

Reuniram-se no Plenário da câmara Municipal de presidente Médici/Ro. sito a Rua padre

Adolfo n" 2590, centro culturar, sito a Rua Tiradentes, sem numero. Local provisório, em

virtude da reforma da câmara Municipal. Atendendo ao pedido do Excelentíssimo Senhor

Presidente, Excelentíssimo senhor vereador Sargento Rubi fez a oração de abertura dos

trabalhos. Deu-se inicio a Décima oitava sessão ordinária da oitava Legislatura, sob a
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador João Braz Filho. Presentes Excelentíssimos

Senhores vereadores: Ailton Ferreira, Alfredo de Almeida Genelhu neto, Gilmar de

Moura, Jorge Antonio Ribeiro Barbosa, Jose Antonio de souza, Maria custodio venâncio,
Ronaldo Pereira Oliveira e Sargento Rubi. Err seguida solicitoLr ao Primeiro Secretario

tlzesse a leitura do tópico do projeto (ppA) z0l4 á2017. Na oporrunidade, o presidente Joào

Braz Filho, e demais membros da Mesa Diretora convoca uma Sessão Extraordinária para a

próxima quarta-feira, para que se.iam votarlos os projetos 0lgtz0l3 e 020/2013, que

regulamentam o NASF e do PSF. A pedido do vereador Alfredo do Hospital, o presidente

coloca em discussão, que a sessão Extraordinária seja realizada na Terça-Feira, às dezenove

horas. o Presidente coloca em votação, o pedido foi aprovado por maioria de votos dos

vereadores presentes. o Secretário fez a leitura do oficio de convocação de Audiência publica.

oficio circLrlar 015/2013 GAB/CMPM/PM. Em seguida o presidente encerrou a sessâo

ordinária, e na seqiiência declarou aberta a sessão de Audiência publica. o presidente passou a

presidência ao vereador Sargento Rubi para que o mesmo possa conduzir os trabalhos na

Sessão de Audiência Publica. o Presidente em exercÍcio designou o primeiro secretario que

fizesse a leitura das matérias que deu origem a Aurliência Pública os Projetos de Lei de autoria

do Executivo Municipal. Projeto de n" 019/2013; A criação de cargos de provinrento em

comissão. Projeto de n' 02012013 PSF/PACS; Altera o artigo l' da Lei Municipal n"127712006.

e dá outras providencias. Projeto de n' 02112013 NASF; Altera o artigo 20 da Lei Municipal

n'165612011 e dá outras providências. Em seguida o presidente em exercício convida para

assentar-se a mesa, os representantes das entidades que foram convidados para a presente sessão.

Ato contínuo, o Presidente passa palavra para as autoridades, para que cada um faça suas
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considerações por três minutos. concluída a reitura a apresentação das entidades e seus

respectivos representantes já estarem compondo a mesa! o presidente concedeu o uso da tribuna
ao Excelentíssimo Senhor Vereador Gilmar Moura, por três minutos, após seus
agradecimentos, disse que é muito importante a ajuda da sociedade para que possa decidir as

matérias que estão em pauta. Também falou que essa é Íbrma de saber dos anseios da sociedade,

e por isso as matérias estão sendo trazidas para essa casa para ser melhor analisada. Falou que

teve a oportunidade de retirar o projeto. mas com o apero de arguns vereadores, acordou para que

o projeto losse votado, mas assumi perante a sociedade toda a responsabilidade de ter votado no

projeto, sendo que o mesmo não tinha ainda um total esclarecimento e certeza em relação ao
projeto, disse também ter apanhado, por não ter tido um pouco mais de coerência no momento da

votagão. Finaliza e agradece a todos. com a palavra, Excelentíssimo vereador Ronaldo
Pereira, por três minutos, após cumprimentar a todos os presentes e também os componentes da

mesa, disse que em nenhum momento é contra os servidores do município, declara ser a favor de

uma população sofrida que é a popuração da zona rural, que infelizmente corre o risco ate uma
determinada data, perder seus médicos contratados. Em seguida se reportou a Excelentíssima

senhora Promotora Doutora Lurdes Herena, para que a mesma possa ajudar a resorver esse

problema, e que não venha aferir a constituição Federal, tambérn parabenizou a Mesa Diretora
pela convocação da Audiência Publica. pediu ajutla a todos que possam ajudar a resolver esse

problema. Finaliza e agradece a todos. Com a palavra, Excelentíssimo Vereatlor Alfretlo do
Hospital, por três minutos, após cumprimentar a todos os presentes e também os componentes

da mesa, disse que esta para ouvir e tirar concrusões, e após varias discussões relativas ao

projeto, falou que a necessidade da sociedade é mais preocupante. Disse ter dado o seu voto na

ultima sessão para que se mantivessem as equipes mesmo sem vinculo, mas não é porque a

intenção é tirar o vinculo do servidor não. Falou que já havia pedido para a Doutora Lurdes para

que trouxesse uma solução que não ferisse a constituição Federal, e que ira dialogar e ver onde

vaia chegar, pois não admite que a populagão menos favorecida seja prejudicada, para que seja

atendido um pedido de parte do município, mas no momento esta pensando nas pessoas que

realmente precisam. Finaliza e agradece a todos. Terminando os pronunciamentos, o presidente

em exercício Excelentíssimo Senhor vereador Sargento Rubi, ern seguida Íaz a Leitura dos

Projetos para discussão dos mesmos. Ato continuo, o presidente concedeu o uso da palavra ao

Ilustríssimo senhor Marcos, Presidente do Sindicato dos servidores municipais, por três

minutos, após fazer os cumprimentos, disse ter uma preocupação grande ern reração ao projeto,

quanto ser servidor efetivo, mas disse também que a se preocupa com perca do projeto, pois se o

mesmo for perdido, haverá dificuldades para conquistá-lo novamente. euestionou que não quer
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perder o programa, mas também não quer perder os servidores efetivos. Em seguida propôs aos

vereadores que desse prioridade aos servidores efetivos. Farou que a principal preocupação do
sindicato nesse momento é não perder o projeto e dar prioridade aos servidores contratados.
Finafiza e agradece a todos. com a palavra, a Irustríssima senhora Eriziane, Representante do

Comitê Jovem por três minutos, após cumprimentar a todos os presentes e também os

componentes da mesa, disse em nome de todos os membros do,cornitê Jovem, que não é contra,

e sim a lavor dos servidores que estão na cidade a rnuitos anos, disse também que os servidores

do NASF e do PSF. que o governo investe nesses profissionais, eles ao capacitados,
primeiramente concursados e tem o respeito da comunidade. Falou que hoje no município tem

enfermeiras concursadas, e então não á motivos para não se corocar enfermeiras na quarta linha
porque não quer. Disse também que ninguém é contra a gestora nem contra nenhum porítico,

mas é a favor do povo, e que a constituição não pode ser desrespeitada. Finarizou e agradeceu a

todos. com a palavra, ao Excelentíssimo vereador zezinho do Estrela, por três minutos, após

cumprimentar a todos os presentes e demais vereadores, em seguida parabenizou a representante

do comitê Jovem, falou que sofreu muito em sua comunidade depois da ultima sessão, por

motivo de conversa! a qual dizia que o vereador zezinho avia votado contra a contratação de

médico para o Distrito do Estrera de Rondônia, então argumentou com os denrais vereadores que

na ultima sessão não votou nenhum projeto para não haja contratação médico para o Distrito do

Estrela de Rondônia, reafirmou que isso é uma inverdade. Falou que para resorver o problemas

desses proÍissionais não é preciso votar para que se retire o vinculo dos mesmos, pois já estão a

mais de dezesseis anos prestando serviço aos pSF desse município. Finaliza e agradece. com a

palavra, ao Excelentíssimo vereador João Braz Filho, por três minutos, após cumprimentar a

todos os presentes e demais vereadores, e toda a mesa. Em seguida parabeniza o vereador cilmar
pela humildade que teve em se retratar com a sociedade. Agradeceu a todos que cooperaram para

que fosse realizada a Audiência Publica. E disse que ira votar a favor do vinculo. E que seu voto

é para que os profissionais continuem trabalhando para o nosso município. Finaliza e agradece a

todos. com a palavra, ao Excerentíssimo vereador Ailton Ferreira, poÍ três minutos, após

cumprimentar a todos os presentes e demais vereadores, e toda a nresa. Disse estar surpreso e

orgulhoso pela atitude do povo brasileiro, quanrJo se refere ao manifesto que a sociedade vem

realizando a nível de país. Disse também que ao decorrer da Audiência Pública ira responder as

questões de acordo com o que vem de encontro e que não ira l'ugir da raia. Finaliza e agradece a

todos. com a palavra, a Excelentíssima senhora promotora Doutora Lurdes Helena,

representante do Ministério Publico por três minutos, após cumprimentar a todos os presentes e

demais vereadores, e toda a mesa. Em suas palavras trouxe uma mensagem do procurador Geral
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do Ministério Publico de Rondônia para a comunidade de presidente Médici. Mensagem onde
fala que Ministério Publico Brasileiro em l9gg, foi colocado na constituição, como um órgão
para defender a legislação, o regime democútico e os direitos sociais indisponíveis, com isso Íàz
um agradecimento a população que se levantou para defender o Ministério publico nos dias de

manifestação. Parabenizou a câmara de vereadores pera abertura de dialogo, e também a
comunidade. Finaliza e agradece a todos. com a paravra, ao Irustríssimo Senhor cezar castro.
representante da imprensa nessa cidade, por três minutos, após cumprimentar a todos os

presentes e demais vereadores, e toda a mesa. euestionou sobre a pâralisação do país em razâo

dos manifestos, ressalta que isso é o acordar do povo brasireiro depois de ter apanhado tanto e

sofrido tanto. Disse que quando se fala do servidor da saúde, uma saúde doente, e não é só em

Presidente Médici, mas sim no país inteiro, e por causa disso alega que devemos ser muito bem

representados e conseqüentemente bem atendidos por quem presta serviço nos hospitais.
Indagou o seguinte, para que se tenha um bom atendimento dentro de um hospitar, o servidor
tem que estar sendo reconhecido pelo seu trabalho. Afirmou que imprensa de presidente Médici
esta caminhando lado a lado com o povo. Finaliza e agradece a todos. Com a palavra, ao
Excelentíssimo vereador Jorge do IDARON, por três minutos, após cumprimentar a todos os

presentes e demais vereadores, e toda a mesa. Fala que essa casa de lei tem um profundo orgulho
de ter uma pessoa que tem conhecimento na área de saúde, que é o vereador Alfredo do Hospital.
citou um aftigo da constituição, o qual diz respeito a autonomia da regulamentação pela Câmara

de vereadores. Lembrou que desde o principio a as leis foram feitas dentro das casas de leis, e a

sociedade representada pelos políticos. Finaliza e agradece a todos. com a palavra, a

Excelentíssima vereadora 'Todinha', por três minutos, após cumprilnentar a todos os

presentes e demais vereadores, e toda a mesa. Disse que diante da proposta da gestora, jamais

votaria para que fosse retirado o vinculo dos servidores e nenhum dos vereadores. Mas ressalta

que após realização de concurso publico a gestora terá que compor as equipe de servidores

exclusivamente efetivos, é como se o concurso viesse findar esse problema, nras existem muitos

servidores em desvio de função. Disse então que não votou tirando o vinculo de nenhunra

pessoa, mas sim uma autorização ate o concurso e após isso continuara se respeitando o vinculo

dos funcionários. Finaliza e agradece a todos. O Presidenle tambérn facLrltou a palavra para mais

um dos representantes do PSF, agora podendo usar mais alguns minutos para se pronunciar sobre

o tema em discussão, sendo assim, terá oito minutos para usar a tribuna. com a palavra ao

Ilustríssimo senhor Cleudon, enfermeiro do PSF. após cumprimentar a todos os presentes. em

seguida falou que esteve presente na reunião onde foi discutido sobre a contratação do medico, e

isso foi o que mais chamou a sua atenção, e que nessa discussão não se levou em consideração a
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equipe do PSF. Falou que o coração mestre de uma equipe de saúde chama-se enfermeiro.
responsável por toda a família e as doenças de sua comunidade. E disse também que sabe o peso

da responsabilidade de um enfermeiro. Falou que ao retirar o enfermeiro estará destruindo a

equipe de saúde da família. E que não poderia deixar de homenagear o vereador Girmar pela

mudança de pensamenlo em relação ao voto no projeto em questionamento. Finarizou e

agradeceu a todos. com a palavra, ao Ilustríssimo senhor salim .trvangelista', representante e

conselheiro de imprensa geral do Estado de Rondônia, por oito minutos, após cumprimentar a

todos os presentes e demais vereadores, e toda a mesa. Disse que direitos não se rira, mas sim se

amplia. Falou que o programa de saúde a famíria, é um programa de governo, e, seguida disse

que a Prefeita se equivocou quando tomou uma decisâo de tirar ou revogar o artigoro. Ern

seguida fez a leitura de um parecer que tira o vinculo ate o concurso público. Finalizou dizendo
que não á afinidade sem efetividade. Agradece a todos. com a palavra, a Ilustríssima Senhora
Eliziane, representante do comitê Jovem, por oito minutos, após cumprimentar a todos os
presentes e demais vereadores, e toda a mesa. Lembrou da comparação feita na semana passada,

dos programas com os hospitais, disse não ter nada ver uma coisa com a outra, pois os programas

Federais têm que ter efetividade e compromisso. Falou do compromisso da paÍe dos vereadores

com o municípío e seus servidores, que se capacitam para ser mais valorizados dentro de seu

trabalho. Reportou-sà ás pessoas que são servidores, que não tenham medo de se manifestar a

sua insatisfação dentro dos seus direitos. Falou que sabe realmente onde começa e termina os

seus direitos. Finaliza e agradece a todos. com a palavra, ao Ilustríssimo pastor senhor sales.
representante da ordern dos Pastores nessa cidade, por oito minutos. após cumprimentar a todos

os presentes e demais vereadores, e toda a mesa. Disse que antes por não entender a situação e

não estar a par do projeto, criticou algo que ouviu pelo radio, mas agora que esta por dentro no

assunto, já pode se reportar ao assunto com mais segurança. Disse que se essa situação não for
resolvida, trará mais uma perca de recursos. E que sua intenção não é apoiar A ou B. pediu aos

senhores vereadores, que não deixem acontecer mais percas no município de presidente Médici,
pois será um prejuízo grande e trará um sofrimento para a sociedade. Finaliza e agradece a todos.

com a palavra, ao Ilustríssimo senhor João valdivino, representante a oAB de presidente

Médici, por oito minutos, após cumprimentar a todos os presentes e demais vereadores, e toda a

mesa. Falou que na constituição Federal e seu aftigo trinta e sete, diz que a investidura no cargo,

o emprego público, é indispensável concurso publico, é preciso sim se submeter a um certame de

exames, com exceção dos cargos cornissionados de livre nomeação, exoneração do gestor. E que

o inciso quinto do artigo trinta e sete, que rege, norteia a administração publica, ele diz que os

cargos comissionados, e as funções gratificadas, de fato são de livre nomeação do executivo,
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sendo que as funções gratificadas precisam ser do quadro eÍ'etivo. E que os cargos em comissões

são denominados três: cheÍia, assessoramento e direção. Disse não existir outro cargo

comissionado com outras atribuições, que não seja de chefia, assessoramento ou direção, do

contrario ira violara os princípios constitucionais. Mas disse também que na ausência de servidor

efetivo, a administração pode contratar temporariamente por excepcional interesse publico, ate

que se realize concurso publico. Disse que não ira entrar no mérito de voto de cada um dos

vereadores, e fará o possível para não ocorrer erros grosseiros nesta câmara municipal. Finaliza e

agradece a todos. Com a palavra, ao Ilustríssimo Senhor Marcos Antonio Augusto,
representante do sindicado dos servidores rnunicipais, por oito minutos. após cumprimentar a

todos os presentes e demais vereadores, e toda a mesa. o mesmo volta a dizer de sua

preocupação em perder o recurso, e disse que isso não pode acontecer de forma algurna. E

também falou sobre a questão de dar prioridade aos servidores efetivos, e aconselhou aos

vereadores solicitar essa idéia ao executivo, quando se refere a quantidade de enfermeiros que se

tem no PSF. E diz que a solução que possa resolver a situação é realmente o concurso publico. E
acha que o executivo teria que dar prioridade para que tramite na casa o projeto do concurso

publico, em razão de que a contratação emergencial esta se esgotando e se encerra em agosto.

Finaliza e agradece a todos. com a palavra, ao llustríssimo senhor cezar castro, representante

da imprensa em Presi'dente Médici, por oito minutos, após cumprimentar a todos os presentes e

demais vereadores, e toda a mesa. Falou mais ma vez, sobre a importância da realização de

audiência publica, e acha que deve mesmo ter audiência publica, justamente para que temas

como esse sejam claramente discutidos, em seguida parabenizou o vereador Joãozinho da

CAERD, pois o que o mesmo prometeu, esta acontecendo. Falou que não tem problema nenhum

em elogiar as autoridades e também em falar a verdade, seja onde for. Relatou lato que já
ocorreu no posto de saúde de nosso município, onde o medico deixa de atender os pacientes em

Presidente Médici, pois o mesmo estava voltando de outra cidade as dez da manha, sendo que

deveria estar em Presidente Médici nos horários estipulados em folha, que é a partir das sete da

manha. Lamentou, e disse que essa situação o deixa muito triste. Diante disso levou essa situação

ao Ministério Publico, pois muitos trabalham são injustiçados, e médicos como esse sào

elogiados e exaltados. Disse mais, que os profissionais da saúrde tem que ser valorizados.

Finaliza e agradece a todos. Com a palavra, a Excelentíssima senhora promotora Doutora
Lurdes Helena, representante do Ministério publico por oito minutos, após cumprimentar a

todos os presentes e demais vereadores, e toda a mesa. complementou as palavras do Doutor

João valdivino. quando o mesmo explicou sobre a livre nomeação dos cargos. E lerrbrou que o

projeto não trata de cargos de chefla, direção ou assessoramento, e por isso não pode ser
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ocupados por pessoas que não passem por concurso publico. Deixou claro que não te nada contra
a atual gestão, mas diz que as leis são reitas para o futuro. comentou sobre perdas de recursos,
em alguns casos existentes no município. Acha que deve buscar uma forma mais flicir e pratica
de resolver a situação do vinculo dos servidores do pSF. Finariza e agradece a todos.
Terminando o pronunciamento dos representantes a cerca dos projetos em pauta, o presidente

concede a palavra aos Excelentíssimos vereadores, para que os mesmos possam fàzer suas
considerações, com tempo reduzido para cinco minutos. Esteve com a oportunidade a vereadora,
Todinha, vereador Jorge do IDARON, vereador Ailton Ferreira, vereador João Braz Filho,
vereador Zezinho do Estrela, vereador Alfredo do Hospital, vereador Ronaldo pereira. veread.r
Gilmar Moura. o Presidente vereador sargento Rubi também fez suas considerações finais. Ato
continuo, o Presidente em exercÍcio devorve a presidência ao presidente titurar, para que o
mesmo faça o termino dos trabalhos.

Às vinte três horas e vinte e cinco minutos não havendo nada mais a ser tratado, em nome de
Deus o Presidente encerrou a presente sessão.

PLENÁRIO "CACILDA PENHA DE ABREU", 28 DE JUNHO DE 2013.
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